



Sondernewsletter
PROJEKT INSTITUTIONELLE AKKREDITIERUNG EHSM

DER ENTSCHEID IST GEFALLEN

Das Akkreditierungsprojekt ist abgeschlossen. Ob der Entscheid des Schweizerischen Akkreditierungsrates Grund zum Feiern gibt, verkündete Matthias Remund, Direktor des BASPO, vergangene Woche am Abschlussevent des Akkreditierungsprojekts. Schau dir das Video an und erfahre, ob das Projekt erfolgreich abgeschlossen wurde.

Mehr Informationen zum Akkreditierungsentscheid und zum weiteren Vorgehen folgen im nächsten Newsletter.

Fragen? Anmerkungen? Kritik?
[Schreibt uns an die Pinnwand →](#)

AKKREDITIERUNGSVERFAHREN



«ICH DANKE EUCH VON HERZEN FÜR DAS, WAS IHR GEMACHT HABT»

Ein Abend voller Überraschungen. Schau dir die Highlights des Abschlussevents des Akkreditierungsprojekts an und erfahre, wie der Akkreditierungsentscheid ausgefallen ist.

[Zum Update →](#)



MEHR INFOS

- >> zur [QS-Plattform der EHSM](#)
- >> zum [Akkreditierungsverfahren](#)
- >> zur [Qualitätssicherung der EHSM](#)



FRAGEN? ANMERKUNGEN? KRITIK?

[Schreibt uns an die Pinnwand!](#)

